

11 月に入り雪が降り始めました。気温も下がり、氷点下の日々が続いています。今月はボストンキャリアフォーラムに参加しました。また、月末に Thanksgiving があり、5 日間の休みがありました。今月は、ボストンキャリアフォーラムと Thanksgiving についても報告します。



授業について

ボストンキャリアフォーラムに参加した関係で、2 日間授業を休みました。その間にテストが一つありましたが、先生に休む理由を告げ、後日個別にテストを受けさせられることになりました。個人的な理由で授業を休むこととなり、テストを受けさせてもらえないかと思いましたが、そこは柔軟に対応してくれました。

12 月上旬で学期が終わることもあり、今月末から最終エッセイやプロジェクト、テストの日程などについて説明を受けました。最後のテスト等、良い成績が取れるよう頑張りたいと思います。

ボストンキャリアフォーラム

ボストンキャリアフォーラムは日英バイリンガル向けの合同企業説明会です。約 190 社の企業が参加しており、ほとんどの企業が一度は耳にしたことのある企業でした。多くの日本人留学生が参加しており、久しぶりに多くの日本人に会いました。会場では、理系・文系が一目でわかるよう、理系は黄色、文系は青色の名札を首から下げていました。私が見た感じですと、7 割ほどが文系の学生でした。

私は事前に 3 社の説明会と面接を予約し、当日面接等を受けました。これまで就職活動をしていなかったもので、大変貴重な経験をすることができました。また、来年の就職活動に向け、これからどうすればいいのかを考える良い機会となりました。

課外活動について

テニスクラブは、雪が降り始め外での活動ができないので今月はありませんでした。室内テニスコートでの活動を予定しているみたいなので、それが決まってからまた参加するつもりです。卓球クラブは、活動時間が少し変わりましたが引き続き参加しています。クラブが終わった後、クラブのメンバーと一緒に夜ご飯を食べたり、映画を観たり、クラブ以外でも交流するようになりました。

また、テニスクラブ、卓球クラブの他に、私は JCT という日本語を学んでいる学生が集まるクラブに参加しています。KIT に留学した学生やこれから KIT に留学を希望している学生もおおり、日本語が本当にうまい学生もいます。ここでは、日本語を教えたり、英語を教えてもらったりしています。週 1 回のクラブですが、ここで友達になった人とは週末に遊んだりして楽しい時間を過ごしています。

Partners program

このプログラムでは、RIT のネイティブの学生とパートナーになり、週に1度会って話をします。話す内容は特に決まっておらず、週末に何をしたのか、授業で何をしているのかなど自由に話しています。約1時間、1対1で話すので英語を話す練習にとっても役立っています。

Thanksgiving

Thanksgiving という祝日、土日など含め5日間の休みがありました。この期間は、実家に帰る学生や旅行に行く学生など様々です。私は、友達に Thanksgiving diner に誘われ、行くことにしました。アメリカらしい食事をご馳走になり、とても美味しかったです。食後は、友達の家族も含め全員でカードゲームなどをし、時間を忘れ楽しい時間を過ごしました。

以上で今月分の報告を終わります。